

**In eigener Sache**

- 247 „Rapid Communication“ – die neue Rubrik in der „Klinischen Pädiatrie“

**Rapid Communication**

- 248 Transiente Tachypnoe des Neugeborenen (TTN): Spielen Polymorphismen im Surfactant-Protein-B-Gen (SP-B) eine Rolle?  
*E. Tutdibi, B. Hospes, E. Landmann, L. Gortner, M. Satar, M. Yurdakök, H. Dellagrammaticas, R. Örs, B. Ilikkan, F. Ovali, G. Sarman, A. Kumral, S. Arslanoglu, H. Koc, A. Yildiran*

**Originalarbeiten**

- 252 Transiente periventrikuläre Echodensitäten (TPE) bei Frühgeborenen unter 1500 Gramm: Eine Analyse des Outcome der letzten 10 Jahre  
*C. Kreuzer, B. Urlesberger, U. Maurer, W. Müller*
- 257 Inhalative Therapie mit Stickstoffmonoxid bei pulmonaler Hypertension: Vergleich des Effektes bei Früh- und Neugeborenen  
*G. Schmölzer, B. Urlesberger, F. Reiterer, M. Haim, J. Kutschera, B. Resch, W. Müller*
- 262 Diagnostische Schwierigkeiten bei Patienten mit Marfan-Syndrom im Kindes- und Jugendalter  
*W. Knirsch, N. A. Haas, K. Bäuerle, F. Uhlemann*
- 270 Parvovirus-B-19-assoziiertes hämophagozytisches Syndrom bei einer Patientin mit hereditärer Sphärozytose  
*J. Hermann, D. Steinbach, J. Lengemann, F. Zintl*
- 275 Kuhmilchspezifische humorale und zelluläre Immunantwort bei Säuglingen mit hohem Atopierisiko unter Ernährung mit einer Molke-Hydrolysatnahrung  
*I. Nentwich, A. Pazdirková, I. Kobéřská, E. Pokojská, Z. Szépfalusi, J. Lokaj*
- 280 Papeln über den dorsalen Interphalangealgelenken und ein unspezifisches Immunstimulans  
*G. M. Lackmann, J. Ndagijimana, T. Niehues*
- 283 Hyperkalzurie bei Osteogenesis imperfecta Typ I  
*A. Ammenti, M. Nitsch*

**To Our Readers**

- 247 Rapid Communication – The New Subject Column in “Klinische Pädiatrie”

**Rapid Communication**

- 248 Transient Tachypnea of the Newborn (TTN): A Role for Polymorphisms of Surfactant Protein B (SP-B) Encoding Gene?  
*E. Tutdibi, B. Hospes, E. Landmann, L. Gortner, M. Satar, M. Yurdakök, H. Dellagrammaticas, R. Örs, B. Ilikkan, F. Ovali, G. Sarman, A. Kumral, S. Arslanoglu, H. Koc, A. Yildiran*

**Original Contributions**

- 252 Transient Periventricular Echodensities (TPE) in Preterm Infants Under 1500 Gramms: An Analysis of the Outcome of the Last 10 Years  
*C. Kreuzer, B. Urlesberger, U. Maurer, W. Müller*
- 257 Inhaled Nitric Oxide by Pulmonary Hypertension: Comparison Preterm Infants versus Newborn Infants  
*G. Schmölzer, B. Urlesberger, F. Reiterer, M. Haim, J. Kutschera, B. Resch, W. Müller*
- 262 Difficulties in Diagnosing Marfan's Syndrome in Childhood and Adolescence  
*W. Knirsch, N. A. Haas, K. Bäuerle, F. Uhlemann*
- 270 Parvovirus B 19 Associated Hemophagocytic Syndrome in a Patient with Hereditary Spherocytosis  
*J. Hermann, D. Steinbach, J. Lengemann, F. Zintl*
- 275 Cow Milk-Specific Humoral and Cellular Immune Response in Infants with High Risk of Atopy under Feeding a Whey Hydrolysate Infant Formula  
*I. Nentwich, A. Pazdirková, I. Kobéřská, E. Pokojská, Z. Szépfalusi, J. Lokaj*
- 280 Papules on the Dorsal Interphalangeal Joints and an Unspecific Immunostimulating Agent  
*G. M. Lackmann, J. Ndagijimana, T. Niehues*
- 283 Hypercalciuria in Osteogenesis Imperfecta Type I  
*A. Ammenti, M. Nitsch*